PROTOCOLO PARA LOS CUESTIONARIOS DE VINCULO AFECTIVO Y SALUD MENTAL DE LOS PADRES AL AÑO

Ambos cuestionarios deben ser administrados por un entrevistador entrenado, a través de entrevista personal o por vía telefónica. Cada uno no dura más de 5 minutos.

Al ser cuestionarios que hacen hincapié en temas delicados por su implicación emocional es conveniente que se entreviste a cada uno de los progenitores o tutores por separado, para evitar posibles interferencias o inhibiciones en las respuestas.

El cuestionario de vínculo afectivo hay un formato para la madre y otro muy parecido para el padre.

Se debe hacer repetibilidad test-retest en cada uno de los cuestionarios y eso incluye también a los dos progenitores o tutores del niño: ver fiabilidad test-retest del protocolo de INMA.

A la hora de informatizar los cuestionarios deben hacerse de forma idéntica al formato actual para evitar la desnaturalización del mismo o la pérdida de información.